

Initiative populaire fédérale «L'argent liquide, c'est plus de liberté»

L'argent liquide doit être préservé: Non à des situations orwelliennes

(rt) Le professeur Eberhard Hamer dévoile l'escroquerie monétaire (www.pointdevue-suisse.ch) et conseille de se protéger par des biens en nature et des valeurs matérielles. L'argent liquide est synonyme d'indépendance pour chaque citoyen. Il s'agit de préserver cette indépendance.

* * *

Tous les citoyens et citoyennes suisses ont encore la possibilité de soutenir Initiative populaire fédérale «Oui à une monnaie suisse libre et indépendante sous forme de pièces ou de billets (l'argent liquide, c'est plus de liberté)» avec leur signature jusqu'à début février 2023.

Si les 100 000 signatures nécessaires sont réunies, les citoyens suisses pourront se prononcer sur la modification constitutionnelle proposée. Le texte de l'initiative est le suivant:

«La Constitution est modifiée comme suit:

Art. 99, al. 1bis et 5

1^{bis} La Confédération veille à ce que pièces de monnaie ou billets de banque soient toujours disponibles en quantité suffisante.

5 Le remplacement du franc suisse par une autre monnaie est soumis au vote du peuple et des cantons.»

Les feuilles de signatures se trouvent sur: <https://fbschweiz.ch/index.php/fr/bargeld-fr>

L'initiative «L'argent liquide, c'est plus de liberté» se présente

L'argent liquide, c'est plus de liberté

«Si l'on prête attention à de nombreux économistes de renommée internationale, comme le professeur *Kenneth Rogoff*, l'abolition de l'argent liquide est envisagée et même déjà préconisée. Ces réformes s'inscrivent dans le cadre d'une société où les citoyens sont de plus en plus dépendants et surveillés.

En vue d'un monde où il n'y aurait plus que des monnaies électroniques, chacun doit se poser les questions suivantes:

- Faisons-nous confiance aux politiciens pour ne pas faire de nous des citoyens transpa-



rents et voulons-nous que nos vies soient régulées par un «système de crédit social»?

- Que se passerait-il lors d'une coupure de courant où plus rien d'électrique ne fonctionnerait?
- A quoi ressemblera notre monde si des crises majeures – comme la simulation Cyber Polygon¹ du WEF² – se produisent?
- Que se passe-t-il si des pirates informatiques parviennent à paralyser des secteurs d'importance systémique?

¹ <https://cyberpolygon.com/>

² World Economic Forum

C'est pourquoi nous avons besoin de toute urgence de cette initiative populaire:

- L'argent liquide apporte davantage de liberté car il peut être utilisé facilement partout et à tout moment.
- L'argent liquide favorise l'indépendance par rapport aux systèmes digitaux (électricité, lecteurs de cartes, Internet).
- L'argent liquide crée davantage de sécurité et de valeur, notamment face aux taux d'intérêt négatifs.
- L'argent liquide est un élément important de notre culture suisse de coexistence volontaire et pacifique.»

Source: <https://fbschweiz.ch/index.php/fr/bargeld-fr>